

CRISTINA DOMÍNGUEZ

«Tras «Farmacia de Guardia» me piden autógrafos por la calle»

«Carita de Angel» fue el capítulo de «Farmacia de Guardia» que Cristina Domínguez protagonizó en Antena 3 junto a sus actores más admirados. Tras su aparición televisiva, cuando esta madrileña de 15 años sale a la calle tiene que firmar autógrafos.

Aurora Martín

Pregunta: ¿Cuál fue tu papel en el rodaje de Antena 3 televisión?

Respuesta: Me divertí muchísimo. Yo hacía de Carmen, una niña que se enamora de Guiller y le envía cartitas de amor, lo que da mucha rabia a su novia Estrellita. Cuando me conoce se siente un poco desilusionado, pero después se lo piensa mejor y llegamos a ser buenos amigos, tanto como con Piña y Marmota.
P.- ¿Sientes especial atracción por alguno de los personajes?

R.- Sí, por Fani. Su cara es preciosa y siempre mira sonriente. Yo le ayudaba a hacer los deberes y en los descansos del rodaje

nos divertíamos mucho jugando juntas.

P.- ¿Por qué el director, Antonio Merce-ro, te eligió a ti y no a otra de tus compañeras del colegio donde hizo la selección?

R.- No sé; tal vez porque quería a una pelirroja.

P.- ¿Fue duro trabajar bajo sus órdenes?

R.- No, que va; es muy simpático. Siempre que me equivocaba él me corregía y cuando tenían que cortar porque me entraba la risa no se enfadaba mucho, sólo un poquito.

P.- ¿Qué te costó más esfuerzo para darle vida a Carmen?

R.- Lo peor de todo era aprenderme el papel pero Lourdes -Concha Cuetos- me ayudaba y me decía que lo tenía que hacer bien.

P.- Y Adolfo -Carlos Larrañaga-, ¿cómo es?

R.- Bueno, él no es tan guapo. Cristina, consciente de su poder cautivador, se reconoce tremendamente presumida y coqueta, propio de cualquier

joven quinceañera como ella. «Lo que pasa es que me gusta mucho comer y claro, luego la tripa se nota. En la tele te ponen muy guapa para que salgas bien; a mi me encantaba que me peinasen. Ahora tengo un poco más de tripa pero como verdura y hago mucho ejercicio para que desaparezca. Tampoco me gusta ponerme el uniforme del colegio; preferiría ir de calle para sentirme mayor y también tener el pelo más largo para hacerme moños».

P.- ¿Ha cambiado en algo tu vida después de salir en televisión?

R.- Me reconocen por la calle y hasta me piden autógrafos.

P.- ¿Continúas entonces con tus actividades habituales?

R.- Por supuesto. Voy al colegio, a natación, al grupo de teatro, hago gimnasia rítmica. En los ratos libres juego al baloncesto, veo la televisión con mi hermano José y escucho música, ¡me encantan Laura Pausini y Onda Vaselina!

P.- ¿Repetirías tu aventura televisiva?

R.- Sí, quiero salir en otro capítulo. A mí me gustaría ser profesora, tener un novio que sea amable y cariñoso conmigo y formar una gran familia. Pero para esto tengo que aprender y estudiar mucho aunque sea un rollo patatero, sobre todo las matemáticas, jodio las sumas y las restas!

P.- ¿Qué otras cosas te gustan?

R.- Que mi hermano me discorde cuando yo quiero ver un programa de televisión y él otro. De todas formas, nos queremos mucho y yo le cuido todo lo que puedo, hasta le hago el desayuno.

P.- ¿Qué sueño te gustaría ver hecho realidad?

R.- Olvidarme de hacer los deberes. También me gustaría vivir cerca de la playa para no estar tan blanca y poder ir a una discoteca, nunca he ido a una discoteca. ▢



En la foto pequeña, Cristina Domínguez, la primera por la izquierda, en un momento del rodaje.

«Me gustaría ser profesora, tener un novio cariñoso y formar una familia»